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Bericht über die Skateranlage Hohe Gast 
 
 
 
Bericht: 
 
Herr Gand war mit einigen Jugendlichen im Gespräch, um herauszufinden, welche 
Gerätschaften an der Skateranlage Hohe Gast tatsächlich genutzt und/oder benötigt 
würden, welche nicht und in der Folge abgebaut werden könnten. 
 

• Es werden Sitzbänke um den Basketballplatz gewünscht. 
➢ Vorschlag: Es werden zwei Bänke im Wert von ca. je 900 € (Bank inkl. Fracht und Aufbau) 

aufgebaut. 

 
• Es wird darum gebeten, wieder Mülleimer aufzustellen. 
➢ Vorschlag: Es wird zunächst ein Mülleimer wiederaufgebaut. 

 
• Es werden 10 Fahrradständer entlang des Zauns hinter dem Fußballtor gewünscht, 

äußere Seite Richtung Parkplatz. 
➢ Vorschlag: In diesem Jahr wird ein Fahrradständer mit Platz für 5 Fahrräder aufgestellt, 

ein Zweiter im kommenden Jahr. Kosten pro Ständer: 1.900 €. 

 
• Die Zäune hinter den Fußballtoren müssten teilweise erneuert werden, da dort inzwischen 

so große Löcher seien, dass dort die Bälle durchflögen.  
➢ Vorschlag: Die besprayten Planen vom Jever Fun Summer könnten dort evtl. angebracht 

werden, sodass keine Reparatur notwendig würde. 

 
• Licht solle um den gesamten Skaterplatz und den Basketballplatz installiert werden. 
➢ Vorschlag: Es wird zunächst eine Solarlampe zwischen Skaterplatz und Basketballplatz 

installiert. Kosten ca. 5.000 €. Die genauen Kosten werden derzeit ermittelt und 
voraussichtlich bis zur Sitzung konkretisiert werden können. 
 

• Die Mehrheit der Jugendlichen wünschten sich ein Soccerfeld. 
➢ Vorschlag: Die Skateranlage wird abgebaut und versucht, an Kommunen zu verkaufen. 

Stattdessen wird dort ein Soccerfeld errichtet. Die Kosten sind noch zu ermitteln und 
gehen in die Haushaltsberatungen mit ein. 
 

Es bleibt festzuhalten, dass es lt. Herrn Gand keine Skatercommunity mehr in Schortens 
gäbe außer den zwei Nutzern, die im letzten Ausschuss dabei waren – wobei diese seit 
der letzten Sitzung nicht wieder angetroffen wurden.  
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